



Visite du quartier de Port-Neuf...

publié le 04/07/2014 - mis à jour le 07/07/2014

Descriptif :

Dans le cadre de la Semaine Culturelle pour clôturer l'année scolaire, les élèves ont visité différents lieux de leur ville.

Sommaire :

- A tous de bonnes vacances, dans votre quartier ou non et à l'année prochaine !

Pour ce groupe de chanceux, ce fut le **quartier de Port-Neuf** et ce qui le fait vivre avec fierté depuis bien longtemps.

Notre **guide-accompagnateur** durant cette belle semaine s'appelle **Cyril** et il travaille à la **Maison de Quartier de Port-Neuf**.

Nous sommes enchantés de savoir que nous allons à nouveau mener des actions avec lui et la Maison de Quartier dès la prochaine rentrée !

Nos élèves ont d'abord découvert les **coulisses du Stade rochelais**, grâce à Céline qui a été très accueillante et dont les explications ont ravi et captivé tout le monde.

Puis, de retour à la maison de quartier, les élèves ont pu découvrir un diaporama leur permettant de situer **Port Neuf** dans l'histoire, ce à quoi il ressemblait en 1948 (date du début de sa construction) jusqu'à nos jours. Un petit tour dans le quartier a aussi permis aux élèves de découvrir un **transformateur** peint, projet toujours en cours avec la Maison de quartier qui dispose d'une enveloppe pour continuer ces peintures.

La matinée s'est terminée autour d'un **rafraîchissement** (plus que bienvenu car il faisait très très chaud, jeudi) dans la courette de la Maison de Quartier.

Merci à Cyril et à Pascal pour l'accueil et la bonne humeur !

- A tous de bonnes vacances, dans votre quartier ou non et à l'année prochaine !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.